

## Bhabinkamtibmas Desa Tegallega Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Feb 21, 2024 - 14:09



*Bhabinkamtibmas Desa Tegallega Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan DDS dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Rabu, tanggal 21 Februari 2024. Kegiatan ini dilakukan mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai di wilayah Desa Tegallega.

Dalam sambutannya, Bripda Johannes menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat sebagai berikut:

1. Memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas, sesuai dengan Program PRESISI yang dicanangkan oleh Kepolisian.
2. Mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
3. Menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui media komunikasi yang telah disediakan, khususnya jika terdapat kendala atau informasi terkait Kamtibmas di lingkungan mereka.
4. Memberikan pemahaman kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi minuman keras, dan penggunaan knalpot bising/brong.
5. Mengingatkan warga tentang pentingnya melaporkan apabila mengetahui atau mencurigai adanya kegiatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah mereka.
6. Memberikan himbauan kepada masyarakat Desa Tegallega untuk bersiap menghadapi musim penghujan yang berpotensi menimbulkan bencana seperti tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir. Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.
7. Menegaskan keyakinan masyarakat terhadap kehadiran Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang baik dan kondusif di tengah-tengah mereka.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan warga.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[:final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```